
BUREAU EXÉCUTIF
# 09

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 24 octobre 2006
Responsable 
générale

Vacant Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Vacant Information Laurent Levesque

Interne Mathieu Renaud St-Amand Sensibilisation et 
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Tommie-Anne Côté Affaires 
socioculturelles

Louis Desroches

Trésorerie Emmanuelle Beaulieu-
Handfield

Délégué-e aux 
Affaires internes

Absent

Observateur-trice :
Alexandre Claude

0.0 Procédures

Laurent Levesque propose l’ouverture du Bureau exécutif
Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Tommie-Anne  Côté  propose Fréderic  Morin-Bordeleau à  la  présidence  et 
Emmanuelle Beaulie-Handfield comme secrétaire
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

[Suite à une non transcription par le secrétariat de toutes les procédures, il n’y aura pas 
de signalement des appuis, ni des types de vote ou entérinement à l’unanimité pour 
l’adoption des différentes propositions de ce Bureau exécutif]

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (02 octobre 2006)

-

0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 Bureau exécutif :
1.1 Ça fait quoi un exécutif?
1.2 Horaires affichés
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1.3 Retour AGE/CVM
1.4 Achats
1.5 Portes ouvertes CVM

2.0 Assemblée générale
2.1 CANO : Nouvelle entente
2.2 Plan d’action

2.2.1 Pétition STM
2.2.2 Mandat sur la gratuité
2.2.3 Dossiers à monter

3.0 Information : Babillard
4.0 Affaires socioculturelles
5.0 Pédagogie : Déléguée
6.0 Affaires externe

6.1 AEQ
6.2 Camp de formation journal

7.0 Mobilisation : comité publiciste
8.0 Affaires internes

8.1 Table de concertation : Ordre du jour
8.2 Action nationale journée vert

9.0 Diverses
10.0 Levée

Emmanuelle Handfield propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Frédéric Morin-Bordeleau
« Gertrude est morte. »

Louis Desroches
«Louis est un bon fossoyeur. »

0.6 Régie / réflexions 

Reporté à la fin

1.0Bureau executif

1.1 Ça fait quoi un executif?

Il faut se répartir les tâches des postes restants qui sont inoccupés.

1.2 Horaires affichés

Donner ses disponibilités

1.3 Retour AGE/CVM

-
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1.4 Achats

Achats  à  effectuer :  Téléphone,  piano,  pelle,  patère/crochets,  horloge, 
ordinateur

Changement de salle     : Bureau executif (A.385)  

Louis  Desroches  propose  que  l’ordinateur  [du  secrétariat]  se  fasse 
inspecter par un-e étudiant-e ou professeur-e en Informatique

Frédéric Morin-Bordeleau propose que  de proposer à l’Assemblée générale 
de débloquer 1000 (mille) $ du budget Informatique
[Il  y  a  déjà  un  budget  support  informatique  dans  le  Budget  adopté  le  06 
septembre dernier par l’Assemblée générale pour la session Automne 2006]

Téléphone : Mathieu Renaud St-Amand se propose pour aller voir au Costco.

Achat d’estampes accepté. Laurent propose d’aller à Bureau en gros.

1.5 Portes ouvertes CVM

Portes ouvertes le 11 novembre : Point remis à plus tard

2.0 Assemblée générale

2.1 CANO de la Fondation : Nouvelle entente

Laurent Levesque explique ce qu’est la CANO de la Fondation. 

L’inflation étant de 2% maximum, Laurent Levesque considère que 8,00 $ / 
session (soit 3,00 $ de plus par étudiant-e) c’est trop

On propose 5,00 $ (comme actuellement) à l’Assemblée Générale pour la CANO.
Finalement le point est en dépôt jusqu’au prochain Bureau exécutif

Laurent Levesque remarque qu’il ne faut pas mettre ce point en dépôt. Mathieu 
Renaud Saint-Amand et Frédéric Morin-Bordeleau ne sont pas d’accord

Finalement, Laurent Levesque propose d’en parler  à l’Assemblée générale de 
demain

Le point est clos

2.2 Plan d’action

2.2.1 Pétition STM

Le CREM (Conseil Régional des étudiant-e-s de Montréal) a adopté une 
pétition pour la STM (Tarif réduit).

Le point est inclus dans le plan d’action.
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2.2.2 Mandat sur la gratuité

Frédéric Morin-Bordeleau pense qu’il faut en parler, ce à quoi personne 
ne s’oppose

Laurent Levesque remarque qu’il faudrait avoir un débat là-dessus

Frédéric  Morin-Bordeleau propose une campagne d’information sur  la 
gratuité dans le plan d’action

2.2.3 Dossiers à monter

Pétition STM présentée demain, le 25 octobre 2006

Secondaire; Fredéric Moprin-Bordeleau s’en occupe

Entamer une campagne contre la présence du privé dans le CÉGEP (à 
commencer par Zoom Media)

Poursuivre notre mandat de production de l’agenda. Thème proposé : 
Militantisme et citoyenneté

Pression  pour  que  la  Politique  d’évaluation  des  apprentissages  (PEA) 
modifiée pour que les étudiant-e-s puissent choisir un-e des professeur-
e-s du comité de révision des notes.

Amélioration des ressources et des services d’éducation post-secondaire 
pour une éducation libre de toute intervention du privé

3.0 Information : Babillards
Laurent Levesque propose que le babillard à côté de la photocopieuse au 3ième et 
entre  temps,  avec  un  autre  babillard  pour  des  petites  annonces  et  des 
logements à louer.

5.0 Pédagogie : Déléguée
Roxane Bélile comme déléguée à la Pédagogie

4.0 Affaires socioculturelles
Louis Desroches propose  que le jeudi 09 novembre 2006 il  y ait un party de 
l’Association  étudiante  à  l’Exode,  avec  la  Bière  à  2,00  $,  entre  18h00  et 
23h00.
Budget de 50$ pour flyers.

6.0 Affaires externes
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6.1 AEQ
Les 11 et 12 novembre prochain se déroulera la prochaine Assemblée étudiante 
du Québec (AEQ), à Rimouski. Nous avons 10 places. Départ le vendredi  10 
novembre à 16h30.

Morin-Bordeleau propose de faire une liste pour inscrire ceux et celles qui 
veulent y assister.
Frédéric  Morin-Bordeleau  propose  que  lui-même,  Anne-Marie  Provost  et 
Justine Blanco-Lalonde soient délégué-e-s officiel-le-s de l’AGECVM pour 
cette A.E.Q

6.2 Camp de formation : journal
-

7.0 Mobilisation : Comité publiciste
-

8.0 Table de concertation (1er novembre)

8.1 Ordre du jour

À moins d’un amendement :
1.0 Comité suivi
2.0 Liste de rappel permanence
3.0 Code de photocopieurs
4.0 Information
5.0 Affaires des comités

5.1 Nouveau
5.2 Tour de table

9.0 Affaires diverses
Demain; discours ou non

10.0 Levée
Louis Desroches propose la levée.
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité
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